Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 300v4738M
Prix 1 685 000 €

Les Issambres
Maison a vendre (83380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur la commune de Roquebrune sur Argens, aux Issambres, maison de charme
avec vue mer, au calme, d'environ 220m?2 sur un terrain de 2064m?2, comprenant
au rez-de-chaussée, une entrée, un wc, un séjour/salon avec cheminée donnant
sur la salle a manger, une cuisine, une mezzanine faisant office de chambre, une
chambre avec salle de bains. A |'étage : 2 chambres, une salle d'eau et un wc. Un
appartement indépendant avec séjour/cuisine, une chambre, une salle d'eau et un
wc. Un grand garage et une cave, un poolhouse avec toilettes et douche, un

jacuzzi et une piscine a débordement viennent ...

In the town of Roquebrune sur Argens, in Les Issambres, charming house with sea
view, quiet, of approximately 220m? on land of 2064m?, including on the ground
floor, an entrance, a toilet, a living room/lounge with fireplace opening onto the
dining room, a kitchen, a mezzanine serving as a bedroom, a bedroom with
bathroom. Upstairs: 2 bedrooms, a bathroom and a toilet. An independent
apartment with living room/kitchen, a bedroom, a bathroom and a toilet. A large
garage and a cellar, a poolhouse with toilet and shower, a jacuzzi and an infinity

pool complete this property.

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL
2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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